



Elections professionnelles du 6 décembre 2018

Comité Technique de Réseau TERRE

**Le 6 décembre 2018 vous élierez vos représentants du personnel au Comité Technique de Réseau de l'armée de Terre.
La CFDT présente une liste de candidat(e)s crédibles, compétent(e)s, efficaces et déterminé(e)s.**

L'Armée de Terre est encore aujourd'hui en restructuration notamment les organismes de maintenance des matériels terrestres. La séparation de la maintenance opérationnelle (MO) des RMAI et de la maintenance industrielle (MI) des BSMAI génère des inquiétudes chez les personnels civils.

En effet, à l'avenir la MO ne sera effectuée que par du personnel militaire et cela pose le problème de l'activité quotidienne dans le régiment quand les compagnies sont en OPEX mais surtout du reclassement des civils qui y oeuvrent aujourd'hui.

Pour la MI, composée aujourd'hui majoritairement de personnels civils, l'inquiétude se fonde sur l'appétit des industriels privés de réaliser cette maintenance des nouveaux matériels, ce qui mettrait en péril l'existence même des civils au SMITer à moyen terme.

La CFDT, à travers les candidats que vous allez élire, s'engage clairement pour que toute la dimension humaine nécessaire accompagne les personnels en situation difficile.

La CFDT militera toujours pour un soutien étatique de qualité exercé par des personnels civils qui est un gage de sécurité et de réactivité.

Le principal domaine où ils agissent étant le soutien, ils mettent en œuvre toutes leurs compétences au profit du maintien en condition opérationnel (MCO) des matériels, en agissant dans le domaine de l'exécution, de l'expertise ou de l'encadrement. Pour ces raisons, la CFDT revendique une meilleure reconnaissance de la place et du rôle des personnels civils à l'Armée de Terre.

Les personnels constatent encore aujourd'hui qu'ils sont mal soutenus au quotidien, services RH minuscules ou inexistantes, organisation des déplacements lourde, et organisation du travail perfectible ne permettant pas un travail de qualité.

La CFDT militera pour que les moyens humains et matériels soient mis en place pour exercer leurs missions dans de bonnes conditions.

La CFDT s'inscrit toujours dans une démarche de modernisation du dialogue social : poursuivre et améliorer la prise en compte de l'humain dans la transformation de notre ministère et de notre Armée de Terre. Nous nous devons d'anticiper de façon à être plus dans l'action que dans la réaction, proposer pour que chacun y trouve son compte. La mission et l'humain qui contribuent à sa réussite sont indissociables. Les personnels civils y prennent largement leur part. La CFDT continuera de porter au plus haut niveau les revendications des personnels de l'Armée de Terre.



Voter CFDT, c'est renforcer mes droits et mes élus dans leur mandat. Je vote et je fais voter CFDT

COMITE DE RESEAU TERRE

LA CFDT DEFENSE VOUS PRESENTE SES CANDIDATES ET CANDIDATS !

	Nom	Nom Usuel	Prénom	Etablissement
1	DUBREUIL		Didier	12° BSMAT Neuvy-Pailloux
2	TRECOIRE		Benoit	44° RT Mutzig- Molsheim
3	ALLEAUME		Frédéric	2° RMAT Bruz
4	PIERRON	SIMON	Sylvie	CERHS Nancy
5	GIORGINI		Bruno	3° RMAT Vayres
6	FARGE		Vincent	13e BSMAT dét. Tulle
7	AUBRY		Patrick	EALAT Cannet des Maures
8	PICARD		Catherine	4° RMAT Nîmes
9	ROBIN		William	Dét. 14° BSMAT Poitiers
10	POTIER		Christophe	14° BSMAT Nouatre
11	MARIANI	PRIMAULT	Liliane	SIMMT/Versailles
12	MASSON		Jean-Marc	7° RMAT Lyon
13	SCHMITT		Guillaume	EMB Bourges
14	MARTINHO		Sylvain	2° RMAT Bruz
15	POUZALGUES		Romuald	1° RHC Phalsbourg
16	TROSSEVIN	CONCI	Patricia	4° RMAT Miramas
17	DUFFAU		Vincent	3° RMAT Muret
18	RANGUIN		Marie-Judith	DRH AT
19	BACILIERI		Pascal	13° RG Valdahon
20	CREPET		Sandrine	Etat-Major spécialisé de l'Outre-Mer - Fréjus

Le 6 décembre 2018, en accordant votre confiance à la CFDT, la voix de la proximité, vous optez pour un syndicalisme responsable, solidaire, d'action pour la défense des intérêts des agents. Un syndicalisme d'émancipation qui fait des agents, de vous, des acteurs de la qualité de vie au travail.

Voter et faites voter CFDT pour une action qui ne soit pas guidée par des analyses « hors-sol » mais par la connaissance réelle des missions et des difficultés que rencontrent les agents sur le terrain.
Le vote CFDT, la voix de la proximité, votre voix !



S'ENGAGER POUR CHACUN,
AGIR POUR TOUS !

